

Die Polizeiinspektion Mitte informiert:

Fußballeuropameisterschaftsspiele 2008



Liebe Fußballfans,

die Fußballballeuropameisterschaftsspiele 2008 begeistern viele Zuschauer und lösen teilweise überschwengliche Freude aus, die mit anderen gemeinsam in Form von spontanen Feiern und Autokorsos zum Ausdruck gebracht wird.

Zu Ihrer Sicherheit und zur Sicherheit Dritter weisen wir vorsorglich auf Folgendes hin:

1. Der Sieg einer Mannschaft setzt nicht die Regeln der Straßenverkehrsordnung außer Kraft!

- ⇒ Fahrzeugführer und -insassen haben die Gurtpflicht zu beachten.
- ⇒ Die Abgabe von Schall- und Lichtzeichen ist grundsätzlich nur bei Gefahrensituationen zur Warnung Dritter zulässig.
- ⇒ Durch Geschwindigkeitsüberschreitungen gefährden Sie sich selbst und Dritte.
- ⇒ Durch übermäßiges Fahnenschwenken kann der Fahrzeugführer in seiner Sicht beeinträchtigt werden, Unfälle drohen!
- ⇒ Feiern ist erlaubt, aber bitte nicht auf der Straße oder zu nah am Fahrbahnrand!

2. Das Abbrennen / Entzünden pyrotechnischer Gegenstände ist nicht erlaubt!

- ⇒ Insbesondere in größeren Menschenmengen kommt es durch Abschießen von Feuerwerksraketen und Entzünden von Knallkörpern immer wieder zu teilweise auch schweren Verletzungen.

3. Das Werfen von Gegenständen ist gefährlich!

- ⇒ Was würden Sie sagen, wenn Sie z.B. nach einem Wurf einer Flasche verletzt würden? Oder wenn Ihr Pkw beschädigt wird?

Die Polizei Hannover wünscht Ihnen weiterhin noch viel Spaß bei den Fußballballeuropameisterschaftsspielen. Durch vorbildliches Verhalten können Sie zu friedlichen Feiern beitragen.

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Polizeiinspektion Mitte Hannover - Tel. 0511 / 109 - 2815